

viernes 17 de febrero de 2023

# El asfaltado de Urbanización Porlier refuerza la seguridad vial en uno de los puntos más demandados de Bajamar

*El Ayuntamiento de La Laguna ha invertido 71.000 euros en la remodelación de una vía que presentaba serias deficiencias*



asfaltado de Urbanización Porlier

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha concluido los trabajos de repavimentación y mejora de la calle Urbanización Porlier, en Bajamar, tras una inversión de 71.000 euros que ha supuesto la total renovación del firme asfáltico. En los próximos días se procederá a la señalización de la vía.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha visitado junto a residentes de la urbanización el resultado de esta intervención que atiende “a la mejora de la seguridad vial en uno de los puntos más demandados por los vecinos y vecinas de esta zona residencial de Bajamar y que hemos ejecutado con carácter de urgencia, teniendo en cuenta el mal estado

en que se encontraba el único viario de acceso a las viviendas. Ahora estudiaremos la posibilidad de atender otras demandas vecinales, como la colocación de alguna parada de guagua en la vía”.

La intervención, incluida en las obras de Reforma, Ampliación y Mejora (RAM) en vías y espacios públicos, se ha realizado en el plazo de un mes, la mitad del tiempo previsto en el contrato de ejecución. Además del fresado de la calzada y el saneo de los blandones existentes, también se ha llevado a cabo el soterramiento de la cuneta de hormigón, dotándola de imbornales para la evacuación de agua de lluvia, de manera que ahora se utiliza todo el ancho de la plataforma.

Luis Yeray Gutiérrez asegura que las obras ponen fin a los problemas de inestabilidad que existían en la calle, que obligaban al área de Obras e Infraestructuras a realizar continuas labores de mantenimiento. “Este es un de los motivos que nos ha llevado a priorizar esta intervención dentro del plan de asfaltado municipal, donde prima el criterio de seguridad”, manifiesta el alcalde.

Luis Yeray Gutiérrez recuerda que el Ayuntamiento “ha redoblado su esfuerzo inversor en obras de pavimentación y asfaltado con dos licitaciones que suman más de 3,6 millones de euros y que se traducirán en la mejora de más de cincuenta calles de nuestra red viaria en distintos pueblos y barrios”.

Yayita Ríos y Arzobispo Elías Yanes

El alcalde recuerda que dentro de ese programa de asfaltados se encuentra el Camino La Rúa, cuyo último tramo acaba de concluirse esta misma semana, con una inversión de 31.772 euros. Y anuncia que a partir del próximo miércoles está previsto que comiencen las obras de repavimentación y mejora de las calles Yayita Ríos y Arzobispo Elías Yanes, en San Lázaro, con un presupuesto de 66.875 euros y un plazo de ejecución de un mes. Se trata de dos vías paralelas, estrechas y que transcurren por una zona residencial hasta confluir en la carretera general del Norte (TF-152).

Debido al paso del tiempo y al desgaste causado por el tráfico de vehículos, ambas presentan un deterioro importante que durante años se ha intentado solucionar con labores de conservación que resultan insuficientes, lo que ha llevado al área a incluir la rehabilitación total en el plan de repavimentación de este ejercicio. Los trabajos contratados conllevan el fresado de las calzadas, saneo de los blandones existentes y el reasfaltado, para posteriormente proceder al repintado de la señalización horizontal.